

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data dari hasil penelitian, diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Prestasi Belajar Siswa Pada nilai siswa soal latihan dari soal 1 dapat dilihat nilai peserta didik yang memiliki nilai 50 ada 1 orang dikarenakan tidak ingat dengan rumus prisma, sedangkan dari nilai 60-65 adalah dikarenakan siswa ada beberapa salah dalam langkah mengerjakan soal latihan dan untuk kategori nilai 80 adalah siswa yang hampir betul menjawab semua soal latihan tersebut. jadi untuk nilai prestasi belajar siswa dikategorikan Tinggi atau nilai siswa mencapai 50% dengan nilai rata-rata 72,5. Sedangkan, Pada nilai siswa soal penugasan dari soal no 2 dapat dilihat nilai peserta didik yang memiliki nilai 65 ada 1 orang dikarenakan salah dalam langkah mengerjakan soal dan kurang teliti dengan hasilnya, sedangkan dari nilai 70 – 75 adalah dikarenakan siswa salah dalam rumus dan perhitungan hasil akhir yang kurang teliti dan untuk kategori nilai 80 adalah siswa yang hampir betul menjawab semua soal hanya saja hitungannya yang keliru jadi untuk nilai prestasi belajar siswa dikategorikan Tinggi atau nilai siswa mencapai 80% dengan nilai rata-rata 76.

2. Respon siswa Pernyataan dengan kuantitas paling besar pada pilihan bagus (B) ditunjukkan butir pertanyaan nomor 13 yang dipilih sebanyak 9 orang siswa (41%), ini berarti menunjukkan hampir seluruh siswa dikelas VIII membuat nilai mereka tetap tinggi. Hal ini berarti menunjukkan bahwa siswa kelas VIII setuju dengan pembelajaran online. Pembelajaran online tidak ada bedanya dengan pembelajaran tatap muka yang sering digunakan saat sebelum adanya pandemi yang terjadi saat ini.

B. Saran

Dari hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang telah diuraikan, penulis dapat mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Untuk guru matematika, dapat menjadikan pembelajaran online sebagai alternatif dalam proses pembelajaran disekolah. Materi prisma dapat diterapkan pada materi yang lainnya
2. Untuk para peneliti lain, mengingat berbagai keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, kiranya perlu dilakuakn dengan tepat dan karakteristik yang berbeda dan materi yang lebih luas konsep matematika lainnya.